

MINING PRO



Minelab Gold Accessories

Quality, Low Priced Accessories for Minelab Gold Detectors

Accessoires Minelab pour l'Or

Accessoires de qualité, à prix avantageux, pour les détecteurs d'Or Minelab

We Change People's Fortunes
Trouvez votre fortune avec Minelab





High quality, great value accessories designed for small scale gold miners.

Manufactured in the U.A.E, Minelab brings you Mining Pro, a range of GPX Series and GPZ 7000 accessories, including batteries, chargers, skidplates, shaft accessories, and many many more!

✓ Genuine Minelab

✓ Competitively Priced

✓ Made In the U.A.E

✓ Up to 3 Month Warranty



Prospecting • Community • Environment



At Minelab, we believe that supporting local Prospecting, Community and Environment objectives will achieve our long term vision of a successful and sustainable future for communities across Africa and around the world.



Des accessoires de haute qualité et très utiles, conçus pour les petits chercheurs d'or.

*Fabriqué aux E.A.U, Minelab vous apporte, une gamme
d'accessoires Mining Pro pour la Série des GPX et le GPZ 7000,
y compris des batteries, des chargeurs, des protèges tête, des
accessoires pour le manche et beaucoup d'autres!*

✓ *Minelab Authentique*

✓ *Prix compétitifs*

✓ *Fabriqué aux E.A.U*

✓ *Jusqu'à 3 mois de garantie*



Prospection • Communauté • Environnement

Chez Minelab, nous croyons que supporter les objectifs de la Communauté des Prospecteurs locaux et enjeux Environnementaux permettra d'atteindre notre vision à long terme pour la réussite d'un avenir durable pour les communautés à travers l'Afrique et dans le monde.



Top Sellers | Meilleures ventes



GPX Series #MP02-0300

Rechargeable Battery – Gold

A 2.6Ah Lithium-ion rechargeable battery for GPX Series detectors.

Batterie rechargeable - Or

Batterie rechargeable Lithium-ion de 2,6 Ah pour les détecteurs de la série GPX.



GPX Series #MP01-0300

Rechargeable Battery – Silver

A 2.2Ah Lithium-ion rechargeable battery for GPX Series detectors.

Batterie rechargeable - Argent

Batterie rechargeable lithium-ion de 2,2 Ah pour les détecteurs de la série GPX.



GPX Series #MP11-0300

Li-ion AC Charger

24 V 1 Amp Li-ion charger to charge all GPX Series detector batteries.

Chargeur secteur Li-ion

Chargeur 24V 1 Amp Li-ion pour recharger toutes les batteries des détecteurs de la série GPX.



GPX Series #MP09-9500

Battery Cable

Battery cable to connect your battery to a GPX Series control box.

Câble de batterie

Câble de batterie pour connecter votre batterie au boîtier de contrôle de la série GPX.



GPX Series #MP08-0300

Car Charger

Charge any GPX Series rechargeable battery via a vehicle charging socket.

Chargeur voiture

Chargez n'importe quelle batterie rechargeable de la série GPX via une prise allume cigare de voiture.



GPX Series | GPZ 7000 #MP06-4500

Headphones (1/4" / 6.35mm)

Headphones that will connect to any 1/4-inch / 6.35mm headphone socket

Casque (1/4" / 6.35mm)

Casque connectable à n'importe quelle prise casque 1/4" / 6.35mm

World's Best Metal D



GPX Series

#MP07-8000

Adjustable Shaft Set

Black two-piece adjustable GPX Series shaft set.

Ensemble manche réglable

Ensemble manche noir réglable en deux parties pour la série GPX.



GPX Series

#MP10-8100

Handle with Ground Balance

GPX handle with soft handgrip and ground balance button. Fits standard GPX shaft.

Poignée avec bouton

Poignée GPX avec revêtement souple et bouton de compensation d'Effet de Sol. S'adapte au manche standard du GPX.



GPX Series

#MP15-3000

GPX Harness & Battery Bag

Detecting harness with detachable battery bag that fits a standard GPX Series battery.

Sacoches pour Harnais et Batterie GPX

Harnais de détection avec une sacoche à batterie amovible pour une batterie standard de la série GPX.



GPX Series

#MP12-0700

15"×12" Skidplate

White skidplate for Minelab 15×12-inch Commander coil.

Protège tête de 15 "× 12"

Protège tête blanc pour tête de détection Commander Minelab 15 × 12 - pouces (38cm×30cm).





GPX Series

#MP14-8100

Armrest Kit

Armrest kit including armrest, nuts and bolts, armstrap and armrest cover.

Kit repose bras

Kit repose bras comprenant, le repose bras, les écrous et les boulons, une sangle de bras et une protection pour le bras.



GPX Series

#MP16-8000

Bow Knuckle and Bungee Kit

Reduce detecting fatigue by connecting your detector to a harness.

Ensemble Bungee

Réduisez la fatigue en détection, en attachant votre détecteur à un harnais.



GPX Series

#MP13-0700

11" Skidplate

White skidplate for Minelab 11-inch Commander coil.

Protège tête de 11"

Protège tête blanc pour tête de détection Commander Minelab 11 - pouces (Ø28cm).



GPZ 7000

#MP17-0700

GPZ 14 Skidplate

White skidplate for Minelab GPZ 14 coil.

Protège tête pour GPZ 14

Protège tête blanc pour tête de détection GPZ 14 Minelab



Les Meilleures Technologies de Détection



Where to Buy

Minelab Mining Pro accessories are available from Minelab authorised dealers across Africa.

To order items in this brochure, contact your local authorised dealer or visit: www.minelab.com/dealer-locator to find your nearest dealer.

Où acheter

Les accessoires Minelab Mining Pro sont disponibles auprès des revendeurs agréés Minelab à travers l'Afrique.

Pour commander des articles de cette brochure, contactez votre revendeur agréé local ou visitez: www.minelab.com/dealer-locator pour trouver votre revendeur le plus proche.



Warranty

Most Mining Pro accessories are covered by a Worldwide Minelab 3 month warranty that covers manufacturing defects.

Damage caused by misuse, accident, modification, unauthorised service or excessive wear and tear is not covered by the warranty.

For full warranty terms please visit www.minelab.com/warranty-conditions.



Garantie

La plupart des accessoires Mining Pro sont couverts par une garantie mondiale Minelab de 6 mois couvrant les défauts de fabrication.

Les dommages causés par une mauvaise utilisation, un accident, une modification, une réparation non agréée ou une usure excessive ne sont pas couverts par la garantie.

Pour obtenir des conditions de garantie complète, veuillez consulter le site www.minelab.com/warranty-conditions.





Find your nearest
dealer at
www.minelab.com

Trouvez votre
revendeur le plus
proche sur
www.minelab.com

Minelab®, Mining Pro®, GPX®, and GPZ® are trademarks of Minelab Electronics Pty Ltd. Images and descriptions may vary from products purchased.

Minelab®, Mining Pro®, GPX® et GPZ® sont des marques commerciales de Minelab Electronics Pty Ltd. Les images et les descriptions peuvent différer des produits achetés.

4907-0869-1-EN-FR



Minelab MEA General Trading LLC
Middle East & Africa | Moyen-Orient et Afrique

☎ +971 4 254 9995
✉ minelab@minelab.ae

www.minelab.com

